



わたなべの魂

そろばんたいむず

福生珠算学校
 福生市志茂 190
 Tel.042-551-0646
 編集責任者
 山崎道男



(〇) ^{きょうしつなまちゆうけい}教室生中継 (>_<)

ドラえもん

授業が終わって時計を見た生徒
 生徒〇「あ〜あ、ドラえもん始まっ
 ちゃった…。」

先生 「早く帰って見なくちや。」
 生徒〇「大丈夫、ビデオ撮ってもら
 ってる。」

先生 「な〜んだ。」

ふでばこ

生徒Y「先生、ふでばこ忘れた。」
 先生 「なにに〜？ふでばこ忘れた〜※」

女の先生「うしろにあるのは、なに？」
 うしろの机に何かある
 生徒Y「あつ…。」

先生 「また、寝てんじゃねえの？」
 他の生徒「ハハハ…。」笑

すごいな？

授業の終わりに
 生徒M「先生、すごいな？」
 女の先生「なにが？」
 生徒M「トイレ、30分からガマンして
 た。」

女の先生「えっ？ もう25分たってる。
 早く行ってきて…。」

台風のと

台風18号、19号と続いたあと、雨が降
 り、気温が下がった

11月です。10月は赤崎、天野、中村氏の
 日本人3人がノーベル物理学賞受賞。高
 円宮典子さま、千家国麿さんご結婚。テニ
 ス錦織、世界ランキング6位。プロ野球日
 本シリーズソフトバンク日本一。御嶽山
 捜索活動打ち切り。小渕経済産業相、松島
 法務相辞任。10年ぶり4つの台風上陸。
 香港民主派デモ。米、無人ロケット爆発。



生徒 T 「寒いね。雪降りそうだね。台風
20号来ないかな?」
先生 「う〜ん…。来て欲しい?」

防災訓練翌日

生徒 H 「なんで、日曜に学校行かせるん
だよ?」

先生 「そうか、昨日は学校だったんだ。」
生徒 H 「学活、生活、国語、算数、めん
どくさかったね。」

生徒 E 「でも、今日休みだから良かった
じゃん。避難訓練、やだったね。」

マークゲームで

女の先生 「ドラえもん。」
生徒 K 「明日のお誕生日スペシャルでド
ラえもんドラミちゃんがケンカす
るんだよ。」

女の先生 「へえ〜、そうなんだ。ケンカ
するんだ。」

台風の日

月曜の午前中に台風は過ぎて、学校は休
みだが、そろばんは普通に授業ができた
ので、中学生に聞いてみた

女の先生 「今日はお休みだった?」
生徒 K 「はい、昨日、連絡網が回ってき
てお休みだって言われました。」
先生 「昨日から、決まってたんだね。」

初めてだから

試験が終わった M くん
生徒 M 「ひどい点だな。」
女の先生 「初めてだから、しかたないよ。」
生徒 M 「のび太よりましだな。のび太は、
いつも0点とってる。」
女の先生 「そうか。それよりは良いね…。」

雪?

先生 「今日、曇っているのに暑いね。」

生徒 R 「早く、雪降って欲しい。だって、
すべり台作ったりできるし…。」
先生 「まだ10月だからねえ…。」

※ねえ聞いて!※

学びやの歌

読売新聞(多摩版)に私たちの取材の記事
になって出たんだよ。三小 西田清香

言 葉 10月25日(土曜日)13S 多摩2 地域 32



四葉の国(多摩)の山(大田) 大田の山(多摩)の国(四葉)

築山に7種の木

私達のお気に入りの場所は、校庭にある築山です。アカマツやサクロ、シイの木など、7種類の木が植わっています。いつできたものなのか、定かではありませんが、余った石や岩を活用して造られたようです。昼休みなどに、友だちと鬼ごっこやかくれんぼをして遊べるほか、暑い季節は木の陰で涼むこともできます。でも、木登りをしていると、先生に怒られてしまいます。秋はモミジが色づき、とてもきれいです。三小の誰もが遊んだことのある築山には、たくさんの思い出が詰まっています。

私たちの学校は、1951年に開校しました。当時の福生には、福生地区にある一小と、熊川地区にある二小しか小学校がありませんでした。そこで、中間地点にあたる牛浜地区にも小学校がほしい、と地域の方々が願ひ、三小が創立されました。校長先生の話では、開校当初は旧陸軍の兵舎を校舎に改装して使っていたため、廊下の両側に教室が並ぶという変わった造りだったそうです。

「富士が嶺は清く響きて」「多摩川のせせらぐ」といった歌詞で、学校周辺の豊かな自然がうたわれています。1、2、3番いずれの歌詞にも「母校」という言葉が含まれているのは、「自分たちの学校を愛する気持ちを持つてほしい」との願いが込め

られています。校歌が制定されたのは57年。創立50周年の式典で、初めてお披露目されました。作詞は第2代校長の館盛光先生、作曲は作曲家の渡辺浦人さんが担当してくれました。

「美しき伝統のもと すこやかに心とからだ」ともどもやけ心と鍛えられた」ともどもに、学校の伝統を感じながら、残りの学校生活を楽しく、校歌を歌い継いでいきたいです。

「美しき伝統のもと すこやかに心とからだ」ともどもやけ心と鍛えられた」ともどもに、学校の伝統を感じながら、残りの学校生活を楽しく、校歌を歌い継いでいきたいです。

立川商工会議所ニュース

10月の立川商工会議所ニュースという

学びやの歌

多摩川せせらぐ豊かな自然 福生市立福生第三小

今回、私たちは三小の歴史について学び、地域の方々の思いがあったからこそ今の三小があると感じました。歴史を知ったことで、学校に通うのがより楽しくなりました。

新聞に「そろばんオリンピック2014」の記事があり、当校の岡本果子さんと佐藤芽依さんの写真も載っていました。

昭和36年5月12日第三種郵便物認可(1部50円) 平成26年10月25日号(4)



ご購入いただいた皆さんの賞品



開幕!!

全競技が終了し、総合順位を発表されました。表彰式は、校長先生の授賞式が行われ、おめでとうございます。熱い闘いを闘った皆さん、おめでとう。リストは以下の通りです。

- 金メダリスト紹介**
- ☆小学校2年生以上の部 野田 莉々花
 - ☆小学校3年生の部 小島 悠香
 - ☆小学校4年生の部 平野 空
 - ☆小学校5年生の部 吉岡 結希
 - ☆小学校6年生の部 町田 奏
 - ☆小学校以上の部 和みかみー
- 協賛企業団体一覧**
- マインシステムセンター サポート株式会社
 - 本志社 保相互研社
 - 京西社
 - 協賛用金庫
 - 船橋市立第二中学校
 - 船橋市立第三中学校
 - 東京カネ信託株式会社
 - イニシャル法入会館
 - 東宝店
 - カバハ株式会社
 - 多摩都モーター株式会社
 - 株式会社セレモア川本
 - 指板株式会社
 - 日本興業

熱戦!

立川そろばんオリンピック2014

9月21日、当会主催に「立川そろばんオリンピック2014」が開催され、盛況のうちに幕を下ろしました。当大会は通常の振興委員会の活動とは異なり、出陣券をばらまいた上で、優勝者には賞品を贈呈するなどの特典を用意しました。また、今年度の賞品は、朝田副委員による開会挨拶が終わり、読み上げ発表が交互に行われ、優勝者には賞品を贈呈するなどの特典を用意しました。



おめでとう! 大会は無事閉じました。今年も多くの企業、団体よりご協賛をいただきました。この機会を借りて御礼申し上げます。

岡本さんと佐藤さんの写真は、協賛企業からいただいた賞品の前で撮った写真です。いただいた会社にも送るんだって。

校内試験合格者

- 珠算**
- かけ算準三段 中村澄香
 - 準二段 本橋万鈴
 - わり算 四段 中村澄香
 - 三段 北島明奈
 - みとり算準三段 中村澄香
 - 4 級 福地リナ 峯岸大成 馬場大芽 百目鬼祥太 北條未結 佐々木一馬
 - 準4 級 藤原 亮
 - 5 級 渡辺郁花 清水紗希 松川夏苗
 - 6 級 松村航志 平林 剛 中嶋 蓮



- 準6 級 三浦琳子 田中裕貴 福原 椿
- 準8 級 福原亮太

暗算

- わり暗算四段 佐々木優香
- 初段 本橋万鈴
- みとり暗算四段 中村澄香
- 二段 佐々木優香
- 準二段 本橋万鈴
- 準2 級 川島千奈
- 準3 級 藤原 亮
- 5 級 福原 椿 三浦心那 アサト海球
- 準6 級 菅 雅治



北條未結

ワリンパ

- 8 段 千葉万莉子
- 7 段 中野拓海 渡辺郁花 野田莉々花
- 5 段 東谷優希
- 3 段 関根彩夏 2 段 水野大成
- 初段 亀田悠香 三浦琳子

ククンパ

- 10 段 亀田悠輝 中野珠瑚
- 9 段 森田真依
- 8 段 関根彩夏 福地リナ
- 7 段 田島寧音 野田莉々花
- 6 段 三浦琳子
- 5 段 輿水海斗 松川夏苗
- 4 段 アサト海球 中嶋 蓮
- 3 段 水野大成 2 段 亀田悠香
- 初段 島田 廉 菅 雅治
- ワリドン 初段 本橋万鈴

そろばんニュース

魂の文化系TV (TBS)

11月5日(水) 夜8時~(予定)

そろばんの達人対芸能人の熱き戦いが繰り広げられます。どちらが勝つのか?

(TBS「炎の体育会系TV」同系列番組)

秋の運動会で1等だ～!

福生三小 北條未結 中野拓海 福原 椿
千葉万莉子 西田清香 清水紗希
読売新聞投稿欄

10月22日(水)の読売新聞朝刊「気流」にあった投稿文です。

そろばん文化継承 先輩の手紙に思う

高校教員 平野 忠 44
(愛知県新城市)

定型や季語には縛られない自由律俳句を趣味にしている。これまでの作品をまとめた本を9月に自費出版し、お世話になった方々に贈ったところ、80歳を過ぎた大学の先輩から手紙が届いた。本に収録した「算盤の、速さ憧れ上級生」という句の感想だった。

戦時中、先輩は学徒動員で工場に駆り出されたという。計算にそろばんを使うことが当たり前前の時代。そろばんが得意な人が重宝され、1人で100人分の計算仕事をする人もいたそうだ。

私も小学生の頃、そろばん塾に通っていた。先輩の手紙を読み、幼なじみと学校帰りに、そろばんを片手に遊んだことなどを思い出した。今ではそろばんを押し入れにしまい込んでいるが、手の感覚はしっかり覚えている。継承していきたい日本の伝統文化だと改めて思った。

!(^)!暗算検定1級合格だ～!

写真は暗算検定1級に合格した中学2年生の本橋方鈴さんです。

中学での部活は女子バレーボール部。部活を終えて、着替える間もなく体育着のままそろばんの練習に来ることもある努力家。好きな科目は体育。趣味は本

を読むこと。中学は勉強や部活以外にも体育大会や合唱コンクールなどの行事があり大変だ、という。夢はあるが内緒だそうです。

お知らせ

- 2014全国そろばんコンクール
福生珠算学校にて 選手のみ
11月22日(土) 18時～
- 二十代珠算名人位決定戦
11月30日(日) TOC有明にて
山崎(道)が委員で参加
- ◇東京珠算教育連盟暗算検定試験
12月18日(木)または20日(土)
18時～ 福生珠算学校にて
申込み 12月8日まで
- 全東京珠算選手権大会
12月21日(日) 明治大学リバティ
タワーにて 選手のみ参加
- ◇商工会議所珠算能力検定試験
日本珠算連盟段位・暗算検定試験
来年2月8日(日) 立川商工会議所にて
申込み 12月10日まで

入学ご案内

現代社会を生き抜ける人間作りには不可欠な、継続を要するトレーニングとして子どもたちにそろばんをお薦めします。

11月新入生を受付中です。小学校1年生からです。毎月はじめに受け付けます。

くわしくはお問い合わせを

福生珠算学校

電話 551-0646

FAX 551-0663

Eメール f-soroban@bb.wakwak.com

<http://park23.wakwak.com/~f-soroban/>